
 
 

議会と首長の関係は・・・ 

みなさんは、どのような関係がいいと思いますか！？  
 

31 年度の予算を審議する 3 月議会におきまして、ロープウェー検討費 5 千万円を削除す

る自民党の修正案が賛成多数で可決されました。 

このロープウェー構想は昨年の市長選挙で「私の夢」と市長が表明し、公約として掲げ

ていたものですが「市民への理解が進まなかった」として「白紙撤回」を表明しました。

撤回の理由にロープウェーが市議選の争点になると「市長と親密な議員が不利になるので

は」と懸念しての判断だとも目されています。 

これまで市長選挙では、自民党市議団は市長を支持してまいりましたが、支持すること

と議会に提出された議案すべてに賛成することとは別のものです。市長も議員も市民が選

んだ代表です。二元代表制の地方議会では、議会は首長が提出した議案に対してチェック

機能を働かせ 是々非々で議論をしていくのが議員としての務めではないかと思っていま

す。 

みなさんは、どのようにお考えですか？ 
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